



## 週報

## WEEKLY REPORT 2024-2025



事務所 三重県伊賀市西明寺2756-104 ヒルホテルビル7F伊賀内  
TEL 0595-24-4650 FAX 0595-24-4656

例会 毎週木曜日 12:30点鐘 第3・第5週例会 18:00点鐘  
ヒルホテルサンピア伊賀 TEL 0595-24-7000

2031/No.2

URL: <http://www.ict.ne.jp/~u-eastrc/> e-mail: [u-eastrc@ict.ne.jp](mailto:u-eastrc@ict.ne.jp)

## 本日の例会

第2032回 2024年7月18日(木)

開会点鐘 18:00  
RCソング『四つのテスト』・歌唱指導『知床旅情』  
誕生月のお祝い  
出席報告  
会長の時間・幹事報告  
ニコニコボックスの報告  
委員会報告・同好会報告  
職業奉仕四つの反省  
本日の行事 夜間例会『職業ミニ卓話』出後会員  
食事の時間  
閉会点鐘 19:00

## 前回の例会

第2031回 2024年7月11日(木)

開会点鐘 12:30  
RCソング『我らの生業』・歌唱指導『パブリカ』  
ゲスト・ビジターのご紹介  
食事の時間  
出席報告  
会長の時間  
幹事報告  
ニコニコボックスの報告・委員会・同好会報告  
本日の行事 ガバナー補佐期首訪問  
閉会点鐘13:30  
第2回クラブ協議会

## 出席報告 岡田委員長

正会員36名、免除者3名、欠席者2名 出席率 93.94%  
6/6修正出席率 93.75%

## 2024～2025年度 ガバナー補佐訪問 卓話

## 空森 栄幸 様

自己紹介・・・1951年12月13日生まれ 近畿大学商経学部卒業・  
糸東流空手道5段、  
亀井ガバナーとは昔から空手の仲間である。  
伊賀市議会議員18年在職  
2021～2022年度 上野ロータリー会長



- ① 本年度、ステファニーA,アーチック RI 会長のテーマ【ロータリーのマジック】と決めた理由  
(慈善事業で浄水器の話)
- ② 亀井ガバナーのテーマ【地域にインパクトを】を各クラブで捻出・実践すること
- ③ 新入会員の増強が最優先事項であること(目標10人)10人の目標で〇人は入れてほしい。  
オープン例会の積極的な開催。現役会員の退会防止対策。
- ④ ポリオ根絶の話。残りパキスタンであること。どうしてパキスタンが残っているかの理由。  
交通のインフラ整備が整っておらず、ワクチンが届けられない。女性が頭に背負いながら、  
山や谷を越え地域に届けているのが現状
- ⑤ 子供食堂の支援

ニコニコボックスの報告 瀧山委員長

小林会長 空森AGをお迎えして。  
 AG空森様 本日宜しくお願ひします。  
 AG幹事奥井様 本日よろしくお願ひします。  
 山森幹事 空森AG様、奥井AG幹事様よろしくお願ひします。  
 田山会員 空森AGへ 1年間身体を大切に頑張ってください。応援します！！  
 木津会員 そらちゃん いらっしやい  
 神戸会員 空森様、奥井様ようこそお越しくださいました。本日宜しくお願ひします。  
 鈴木会員 乾君、岡田君、週報一年間ご苦勞様ですが宜しくお願ひします。  
 南会員 三谷会員 中里会員 出後会員 宮田会員 前田会員 空森AG、奥井AG幹事をお迎えして  
 松本会員 子日会員 空森AG、奥井AG幹事ようこそいらっしやいました。宜しくご指導お願ひします。  
 栗本会員 中尾会員 岡田会員 伊藤会員 宮岡会員 神崎会員 空森AG、奥井AG幹事、本日よろしくお願ひします。  
 三山会員 早退のお詫び・・・  
 合計金額 25,000円



ロータリーの友  
読みどころ

中村浩会員



幹事報告 山森幹事

- ・ガバナーノミニーについて
- ・地区大会準備委員会について



例会後  
第二回 クラブ協議会

各委員長様から報告

会長の時間 2024.7.11

皆さんこんにちは。空森ガバナー補佐、ようこそ上野東ロータリークラブへ。卓話楽しみにしております。  
 本日の会長の時間は短くいきたいと思います。  
 改めまして、私が皆様を前にして話をする違和感に慣れてきましたか？話をする私自身がまだ慣れてないのでもう少し時間が必要かと思ひます。  
 会長になる前から、そしてなってからも皆様からは色んなアドバイス、励まし本当に感謝いたしております。  
 本当にありがとうございます。  
 7月は（母子の健康月間）です。  
 毎年5歳未満で命を落とす子どもは、世界で推定590万人。その原因は栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠如など、どれも予防が可能なものばかりです。  
 590万人と言われても実感わかないのですが日本で例えるなら千葉県の人口が約590万人、三重県の人口が約180万人と言えば想像しやすいと思ひます。  
 救える命がこんなにもあるということです。  
 ロータリアン行動グループ共同創設者のロベルト氏は（母親が強く、健康であれば、その家族も強く健康になり、貧困と飢餓も和らぎます）と言っております。  
 ロータリーでは、教育・予防接種・出産キット・移動クリニックなど、ありとあらゆる方法で母子の健康推進をしています。また女性を対象にHIV母子感染の予防、母乳による授乳、病気の予防に関する教育など様々な活動を行っております。  
 ロータリークラブは改めて凄いなと思ったのは私だけではないと思ひます。  
 そんな大きな事は現状できそうにありません。  
 亀井ガバナーの地域にインパクトを  
 上野東ロータリークラブとして本年度は少しでも多くの地域貢献ができればと私は考えております。  
 本日、クラブ協議会終了後、北澤奉仕部門長のもと第1回奉仕部門会議が開催されます。  
 クラブスローガン革新してこそ伝統は続くと思ひましたが  
 本年度はコロナ前に実施していた夏祭りでのバザーの復活  
 集まった寄付金の贈呈先  
 まさに7月の月間テーマにドンピシャな  
 子供食堂など母子に関わる場所への支援を考えております。  
 良い伝統を継承し、新たなことにチャレンジし革新していく  
 そんな1年にしたいと思っております

